



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Logroño-Agoncillo crece un 5,2% desde el comienzo de 2018

- Más de 2.600 viajeros han pasado por la terminal riojana en enero y febrero

12 de marzo de 2018

El Aeropuerto de Logroño-Agoncillo ha cerrado los dos primeros meses del año con un crecimiento del 5,2% en el número de pasajeros, contabilizando un total de 2.607 viajeros.

Las operaciones se han mantenido con pocas variaciones, con un balance total de 172 movimientos de aterrizaje y despegue desde el 1 de enero.

La terminal riojana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y dispone de vuelos especiales en verano y en los principales puentes festivos.